

Janine

## Commentaire du Haïku

Voici un poème  
Qui célèbre le printemps  
Fragile , inespéré

Sous l'épais manteau de neige, un crocus s'éveille. Après de longs mois d'hiver, les rayons du soleil ont fait revenir la sève, relevant la tige et ses feuilles qui se frayent un chemin vers la lumière et la vie ; il est encore fragile mais ce moment tant attendu et espéré va venir, célébrant l'arrivée du printemps : le perce-neige porte bien son nom. Ses feuilles violettes, rouges, jaunes illuminent les prairies encore blanches : ce tableau mérite-t-il un poème ?